

Prensa Regional

DIARIO JUDICIAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución N° 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa N° 344-2007-P-CSJAN/PJ

AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATIVILCA - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE

HUARAZ: JR. FRANCISCO ARAOZ 146 – TELF.: 421359 / CEL.: 943 626930 - CORREO: PRENSAREGIONAL_1@YAHOO.ES

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XXVIII N° 10750

S/. 0.50

Huaraz, 28 DE JULIO del 2024

DOMINGO

VISITA NUESTRA PAGINA WEB: WWW.PRENSAREGIONALHUARAZ.COM.PE



HALLAN SIN VIDA A JOVEN ENFERMERA EN UCHUPAMPA - LLUMPA

Marleny Ramírez (23) trabaja en tópico del Minsa

DETIENEN A MUJER POR DENUNCIA DE ACOSO A ESCOLAR DE 12 AÑOS



Operador de maquinaria pesada trabajaba en Antamina



FAMILIARES RECLAMAN INVESTIGACIÓN DE LA MUERTE DE DOMINGO VERA

Siniestros continúan dejando ceniza y desolación



NOS ACERCAMOS A LOS 80 INCENDIOS EN LA SIERRA DE ANCASH

EDITORIAL

Camélidos: recurso estratégico



También tenemos hoy retos. Uno de ellos es enfrentar las consecuencias del cambio climático, que produce sequías y falta de agua para el ganado camélido.

El 1° de agosto se conmemora en el Perú el Día Nacional de la Alpaca, pero en esta oportunidad dicha fecha tiene un valor especial, ya que la Organización de las Naciones Unidas declaró el 2024 Año Internacional de los Camélidos con el fin de destacar su importancia como un recurso estratégico para la seguridad alimentaria, la subsistencia del hombre de las regiones altoandinas y, en general, para combatir la pobreza.

Según la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), el camélido sudamericano apareció en la región altoandina hace 45 millones de años. Su domesticación recién comenzó hace 5,500 a 4,200 a. C.

El Perú alberga hoy 7 millones de alpacas, llamas, vicuñas y guanacos, la mayor población del mundo. Además, se caracteriza por su resistencia a los cambios climáticos y su fácil adaptabilidad a las áridas arenas de la costa o el intrincado suelo de los Andes.

Por eso, estos camélidos tienen un gran valor cultural, social y económico para nuestros compatriotas. Están muy identificados con nuestra patria. Por ejemplo, la vicuña es el símbolo de nuestro reino animal en el Escudo nacional. Millones de personas en el mundo identifican al Perú andino con los camélidos por formar parte de su identidad cultural.

Pero también tiene un enorme valor social. La llama sirve para el transporte, además nos ofrece su leche valorada por tener bajos niveles de glucosa. Del mismo modo, su rica carne posee 25% de proteínas y poca grasa y colesterol.

Unas 150,000 familias de las comunidades campesinas más pobres del país tienen el 70% al 80% del ingreso familiar anual en la crianza de los auquénidos. Por eso, actividades como la captura y esquila (chaccu, en quechua) es una importante fiesta de su calendario.

La fibra de la alpaca es reconocida como una de las más finas de mundo, por lo que es preferida para confeccionar chompas, faldas, bolsas, correas y alfombras, entre otros productos.

De acuerdo con la Asociación de Exportadores del Perú (Adex), entre enero y abril del 2024 la exportación de la fibra de vicuña tuvo un crecimiento exponencial de 1,321% respecto al mismo período del año anterior.

Ante la importancia de este producto, sobre todo en las zonas más pobres del país, el Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego (Midagri) y el programa Agro Rural entregaron hace unos días 78 alpacas macho reproductores, de raza huacaya, para beneficiar a 7,778 criadores de cinco provincias de Puno.

Pero también tenemos hoy retos. Uno de ellos es enfrentar las consecuencias del cambio climático, que produce sequías y falta de agua para el ganado camélido. Un ejemplo son las heladas que matan a los auquénidos cada año.

Además, como indica Adex, tenemos que brindar mayor valor agregado a las exportaciones peruanas debido a que el 90% de su fibra se comercializa como materia prima.

CHISPAZOS

Eduardo Salhuana dice que caso de congresista Esdras Medina “tendrá que ser investigado”



El presidente del Congreso de la República, Alejandro Soto Reyes, convocó a los legisladores a una sesión presencial que se llevó a cabo hoy, en la que se eligió al parlamentario Eduardo Salhuana como presidente de la nueva Mesa Directiva del Parlamento para el periodo de sesiones 2024-2025.

En esta ocasión, la elección se disputó entre dos listas. Por un lado, la lista N° 1, liderada por el legislador Eduardo Salhuana, de Alianza para el Progreso, quien se postuló para la presidencia del Congreso.

Acompañándolo estuvieron Patricia Juárez, de Fuerza Popular, como primera vicepresidenta; Waldemar Cerrón, de Perú Libre, en la segunda vicepresidencia; y Alejandro Cavero, de Avanza País, ocupando la tercera vicepresidencia.

Por otro lado, la lista N° 2 estaba encabezada por Silvana Robles Araujo, de la Bancada Socialista, quien aspiraba a asumir la presidencia del Congreso.

La acompañaron en su plancha Pasión Dávila Atanasio en la primera vicepresidencia, Jaime Quito Sarmiento en la segunda vicepresidencia, y Alex Flores Ramírez, en la tercera vicepresidencia.

Para que cualquiera de las listas obtuviera la legitimidad necesaria, se requirió el apoyo de la mayoría de los parlamentarios; específicamente, un total de 64 votos, que corresponde a la mitad más uno de los 127 representantes del Parlamento que emitieron su voto.

OPINIÓN

Por: Juan Luis Torres Olórtegui

Moyobamba y la gesta de la independencia



El 484° aniversario de la fundación de Moyobamba, capital del departamento de San Martín, es una ocasión propicia –en el contexto de las celebraciones por las Fiestas Patrias– para destacar el gran aporte de los hombres y mujeres de esta importante ciudad de la Amazonía a las gestas que posibilitaron la independencia del Perú del dominio español.

Desde la instauración de la Colonia, en estas tierras hubo una vehemente resistencia de los nativos a los propósitos de los conquistadores, que se tradujo en rebeliones y alzamientos. Luego, de manera paulatina, por influencia externa se plegaron con fervor a las ideas libertarias.

Un aspecto poco valorado es que la entonces capital de la Comandancia General de Maynas se convirtió en el centro de las luchas por la independencia en esta parte del país, pues allí convergieron los anhelos de libertad de los pobladores y de los expedicionarios enviados por el Libertador José de San Martín para enfrentar a los realistas.

Uno de aquellos expedicionarios fue el moyobambino Pedro Pascasio Noriega, quien inició el levantamiento en la ciudad y ofrendó su vida a la causa de la independencia.

Para graficar el protagonismo histórico de Moyobamba en todo este proceso, cabe señalar que la proclamación de la independencia de Maynas ocurrió un 19 de agosto de 1821, es decir, a menos de un mes de que lo hiciera José de San Martín en Huaura. Reunidos en cabildo abierto, en la entonces denominada Santiago de los Ocho Valles de Moyobamba, las autoridades y los pobladores manifestaron su adhesión a la causa libertaria.

A dicha proclamación le sucedieron innumerables combates con quienes pretendían que se mantenga el dominio español, teniendo como centro de operaciones a la ciudad de Moyobamba. En su libro *El proceso de la Independencia en Maynas, 1820-1824*, el escritor moyobambino Jenaro Herrera señala que estas acciones y reacciones se dieron “al doble impulso del sentimiento de libertad y de la tradición realista”.

Desde su fundación, el 25 de julio de 1540 por el capitán Juan Pérez de Guevara, Moyobamba se convirtió en el punto de convergencia de la selva, siendo predominante su influencia en los ámbitos administrativo, cultural, religioso y militar. Por tanto, no es gratuita la denominación de “metrópoli de Maynas” que le dieron algunos historiadores.

Hoy, 484 años después, corresponde a los peruanos valorar, en su exacta dimensión, la trascendencia histórica que tuvo la ciudad desde su fundación y su gran contribución a la gesta independentista, y a los moyobambinos trabajar para que recobre el protagonismo como centro de irradiación de las ideas de progreso de la Amazonía y del país.

Gobernador de Arequipa pide psicólogo para congresista Edwin Martínez



El gobernador regional de Arequipa, Rohel Sánchez Sánchez, pidió que el Congreso de la República le asigne un psicólogo al parlamentario Edwin Martínez, tras ser acusado de participar en la protección del prófugo de Perú Libre, Vladimir Cerrón. Aseguró que se tomarán las acciones legales contra el parlamentario por difamación.

“Este congresista necesita asistencia profesional especializada, deben asignarle un psicólogo porque esto es más falso, ni el mismo lo cree. Por

ejemplo, hace mención de una congresista que no conozco, ni conozco a Cerrón, nunca he tenido un trato personal. Hay que insistir que se ponga a derecho y enfrente sus acusaciones como debe ser”, manifestó Rohel Sánchez.

Sucede que el congresista Martínez denunció a nivel nacional que Rohel Sánchez coordinó con la congresista Janeth Rivas, la entrega de dinero y camionetas para la protección de Cerrón y estaría oculto en Arequipa. Martínez Talave-

ra asegura tener en su poder chats que evidenciarían una red de apoyo a Cerrón, donde se mencionan a otros parlamentarios y asesores del Gobierno Regional de Arequipa.

Acotó que se tomarán las acciones legales correspondientes, acudir a la Corte Suprema de Lima para que se investigue el caso. “Ellos tienen inmunidad, hay que recurrir a la Corte y no voy a distraerme en este tipo de mensaje o acciones”, apuntó.

(Diario Correo)

Eligen a Gustavo Pacheco como presidente del Parlamento Andino



Gustavo Pacheco, representante peruano en el Parlamento Andino, fue elegido presidente de esa institución internacional, en reemplazo de Cristina Reyes (de Ecuador).

El integrante del partido Renovación Popular fue electo para desempeñar dicho cargo en la última

sesión plenaria del Parlamento Andino.

Al jurar en el cargo, Pacheco expresó su compromiso de trabajar a favor de los intereses de los ciudadanos de la región andina.

Como se sabe, Gustavo Pacheco es natural de Puno, estudió Derecho y fue congresista (2001

y 2006), tras postular en las filas del partido Frente Independiente Moraliizador.

El Parlamento Andino está integrado por representantes electos directamente por la ciudadanía de Perú, Bolivia, Chile, Colombia y Ecuador.

(Diario Correo)

Oficiales de Inspectoría Policial visitaron Huaraz

Muchos efectivos fueron enviados a la peluquería para cortarse el cabello

La Inspectoría de la Policía Nacional con sede en Lima estuvo en la ciudad de Huaraz. Se trata de un equipo de oficiales y suboficiales que visitaron las dependencias policiales de Huaraz, personal especializado en los menesteres que competen a su labor.

Las comisarías, departamentos, divisiones, unidades, y todos los establecimientos policiales que funcionan en Huaraz fueron visitadas por las autoridades de Inspectoría de la Policía Nacional.

Como se conoce Inspectoría de la Policía Nacional tiene la misión de preservar, controlar y supervisar el mantenimiento de la disciplina, la imagen institucional, la ética y la calidad del servicio policial a nivel nacional. Efectuar investigaciones administrativas disciplinarias, en



el ámbito de su competencia, en conformidad con la normatividad vigente.

Tienen como visión de consolidarse como

el órgano de control de la Policía Nacional del Perú que administre el comportamiento del personal policial con disciplina y autoridad,

de acuerdo a principios y valores éticos que promuevan el cambio, a fin de conseguir los objetivos estratégicos de la PNP y básicamente

cumplir la misión constitucional.

Es por ello que los inspectores en Huaraz han enviado a decenas de policías a recortarse el

cabello como varones y dejar de lado los cortes modernos que los hacen ver como raperos o cosa por el estilo.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

Nos acercamos a los 80 incendios en la sierra de Ancash

Siniestros continúan dejando ceniza y desolación



Todo indica que ya nos acercamos a los 80 incendios en la región Ancash en donde los más afectados son las provincias de la zona sierra de Ancash, como Sihuas, Huari, Bolognesi, Yungay y otros más.

La tarde del último miércoles se produjo un incendio forestal en el caserío Chullin, distrito de San Juan, provincia

de Sihuas; el cuál fue extinguido el mismo día por pobladores de la zona tras haber consumido tres hectáreas de cobertura natural y bosques de eucaliptos.

Asimismo, el 25 de julio se produjo otro incendio forestal en el distrito de Shupluy, provincia de Yungay, que destruyó una hectárea de pastizales y arbustos. Efectivos

de la PNP realizaron trabajos de sofocación hasta las 19:00 horas y el fuego se extinguió por las condiciones meteorológicas al promediar las 21:00 horas, sin reportar daños a la vida y salud de las personas.

Ayer 26 de julio, desde las 14:00 horas se viene desarrollando un incendio forestal destruyendo dos hectáreas de cober-

tura natural (pastizales), afectando a los sectores Incarraga, Cardonyoc y Huanchac, en la provincia de Huari.

De acuerdo al reporte preliminar del Centro de Operaciones de Emergencia Regional de Ancash, en estos mo-

mentos (ayer) se viene realizando el control y la extinción del incendio con serenos de la municipalidad provincial y pobladores de la zona.

También ayer, desde las nueve horas, se registró un incendio forestal que afectó seis hectáreas de cobertura natural (pastizales, pinos y eucaliptos) en el distrito

de Mangas, provincia de Bolognesi.

De acuerdo al reporte preliminar del COER Ancash, doce pobladores de la zona vienen sofocando el incendio forestal con el apoyo de ramas de eucalipto, sin embargo, no se ha podido controlar debido a los vientos fuertes.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

Salidas diarias a:

HUARAZ

CHACAS

PISCORAMBA

POMABAMBA

Y VICEVERSA

COMPRATUS PASAJES

926 993 324
935 751 233
921 265 279

OFICINAS

- Av. Raymondi 930 (Agencia Yungay Express) → HUARAZ
- Av. Confraternidad (Frente al Estadio, Agencia Wayna) → HUARAZ
- Jr. Perú S/N (Agencia de Pomabamba) → POMABAMBA
- Via Evitamiento (Carretera Principal) S/N → PISCORAMBA

Familiares reclaman investigación de la muerte de Domingo Vera

Operador de maquinaria pesada trabajaba en Antamina



Tras el accidente laboral sufrido por un trabajador estable de la minera Antamina, hoy los familiares y amigos, así como compañeros de trabajo, de la víctima Domingo Vega Mallqui (65), reclaman justicia inme-

diata y profunda investigación de las causas de la muerte del indicado. Solo se ha señalado que Domingo Vega Mallqui natural del distrito de San Marcos, falleció en un accidente laboral en las instalaciones de la minera Antamina.

Los familiares se congregaron frente al Instituto de Medicina Legal de Huaraz para protestar y exigir justicia. Los familiares con voz en alta y de manera enérgica,

hicieron un llamado a la Policía Nacional y a los miembros del Ministerio Público para que investiguen bien la muerte de Vega Mallqui y esta no quede impune.

Los familiares solicitan una investigación exhaustiva para determinar la causa del accidente, ya que no están conformes con el informe presentado por la empresa minera. Además, exigen que Antamina asuma su responsabilidad, dado que

Vega Mallqui contaba con más de treinta años de servicio en la compañía como operador de maquinaria de carga pesada y tenía 65 años de edad. El cuerpo de Vega Mallqui fue retirado de la morgue y trasladado a su tierra natal, el Centro Poblado de Carhuayoc, San Marcos, donde será velado y posteriormente se llevará a cabo su cristiana sepultura.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE BIENES

Tercera convocatoria para la "ADQUISICIÓN E INSTALACIÓN DE EQUIPOS PARA LA LÍNEA DE MICROFORMAS DIGITALES - ARCHIVO DESCONCENTRADO DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH" según EE.TT. (Especificaciones Técnicas).

Se le agradecerá enviarnos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los ANEXOS 05 Y 06, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

CRONOGRAMA

Convocatoria	24 de julio del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsjan@pi.gob.pe , Teléfono: 043-487150	Del 24 al 30 de julio del 2024 En el horario de 8:00 am a 5:00 pm, excepto sábado y domingo
Anexo 26083 - 26084	
Presentación de ofertas:	Del 24 al 30 de julio del 2024 hasta las 16:59 pm, incluyendo sábado

NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentadas de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Anexo N° 5 (propuesta económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)
- Y demás requisitos establecidos en la presente convocatoria

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS, <https://sap.pi.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias8uit>, y buscar la Convocatoria: 2024-015-000188.

Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendario.

Enlace a los Anexos 05 y 06:

<https://docs.google.com/document/d/1l-cnRIMTLhu-gKTnPVd65OLIFyBDvYLA/edit?usp=sharing&oid=109403038112672811120&rtpof=true&sd=true>

Enlace a Manual de Usuario:

https://sap.pi.gob.pe/portalabastecimiento-web/assets/docs/manual_usuario.pdf

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA
Corte Superior de Justicia de Ancash

CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE SERVICIOS

Convocatoria para el "SERVICIO DEL CURSO DEL SISTEMA NACIONAL DE PROGRAMACIÓN MULTIANUAL Y GESTIÓN DE INVERSIONES INVIERTE.PE DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH" según TDR (Términos de Referencia).

Se le agradecerá enviarnos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los ANEXOS 05 Y 06, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

CRONOGRAMA

Convocatoria	24 de julio del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsjan@pi.gob.pe , Teléfono: 043-487150	25 de julio del 2024 En el horario de 08:00 am a 04:00 pm
Anexo 26083 - 26084	
Presentación de ofertas:	25 al 30 de julio del 2024 Hasta las 04:59 pm

NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentadas de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Anexo N° 5 (propuesta económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)
- Y demás requisitos establecidos en el TDR de la presente convocatoria

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS, <https://sap.pi.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias8uit>, y buscar la Convocatoria: 2024-015-0000194.

Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendario.

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA
Corte Superior de Justicia de Ancash

Hallan sin vida a joven enfermera en Uchupampa-Llumpa



Marleny Ramírez (23) trabaja en tóxico del Minsa

En la provincia de Mariscal Luzuriaga, Piscobamba, la población tomó con mucha preocupación la noticia del deceso de un personal asistencial del Puesto Tópico de Uchupampa que pertenece al distrito de Llumpa.

La joven mujer de profesión enfermera, de 23 años de edad, natural de Quitaracza (Huaylas) identificada como Marleny Vicky Ramírez Idefonso, fue hallada sin vida en su domicilio temporal en el lugar señalado.

De inmediato los vecinos comunicaron del hecho a la Policía de la Comisaría Rural de Piscobamba, estos se pusieron en contacto con la PNP Huaraz y los efectivos de Investi-

gación Criminal tuvieron que viajar al lugar del hecho para investigar y conocer las causas de la muerte de la joven mujer.

Marleny Ramírez, deja una menor de edad en orfandad, es la razón que los vecinos de Llumpa, están exigiendo que el caso sea bien investigado porque habría indicios de violencia y presunta violación sexual. La muerte de Marleny es materia de investigación por efectivos de la DIVINCRI Huaraz, al cierre de la presente información fuente no oficial dio cuenta que el cuerpo fue trasladado a la Morgue Central del Instituto de Medicina Legal de Huaraz.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

FIMSAC
Finanzas e Inversiones Moreno S.A.C.

Minibús KO - Euro IV

19 asientos

COTÍZALO AQUÍ

Jr. Francisco Araoz Nro. 142, Independencia - Huaraz
Contactos: 943 626 930 - 930 490 221

Beber agua es beber vida.

DELIVERY

(043) 421359
(043) 427123
943 691 833

SantaTeresa

AGUA NATURAL DE MANANTIAL DE LA CORDILLERA BLANCA CON DENOMINACIÓN DE ORIGEN / OZONIZADA

HUARAZ: Jr. Francisco Araoz 142

HVRG con nuevo proceso para entrega de citas

Serán para consultorios externos

El Hospital Víctor Ramos Guardia de Huaraz informa a la comunidad que, como parte de su compromiso por brindar una atención de calidad y optimizar sus procesos, continúa con la implementación del nuevo sistema de entrega de citas para Consultorios Externos durante el mes de agosto.

El nuevo proceso se desarrollará de la siguiente manera:

Fechas de entrega de citas según es-

pecialidad:

A partir del miércoles 26 de julio: Neumología, Reumatología, Ginecología, Otorrino, Medicina Oncológica, Oftalmología, Psicología, Odontología, Odontopediatría, Cirugía General, Urología, Psiquiatría, Traumatología, Cirugía Pediátrica, Neurología, Endocrinología, Pediatría, Infectología, Medicina Interna.

Miércoles 31 de julio: Gastroenterología y Neurocirugía.

Jueves 1 de agosto: Cardiología.

Viernes 2 de agosto: Medicina Física y Rehabilitación.

Recomendaciones:
Se solicita a los usuarios verificar el cronograma y las fechas de entrega de citas antes de realizar su cola. Se recuerda que para la entrega de citas es necesario presentar DNI, tarjeta del hospital o número de historia clínica.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Campaña integral en salud beneficia a cientos de familias de Nevo Chimbote

Centenares de vecinos se beneficiaron con la Campaña de Atención Integral en Salud que brindó la Municipalidad Distrital de Nuevo Chimbote en el local comunal del A. H. Unión del Sur, en el marco del Pacto Regional por el Desarrollo Infantil Temprano.

La población de diversos asentamientos humanos accedieron, de manera gratuita, a consultas médicas, pruebas de laboratorio, orientación nutricional, entre otros servicios. También se brindó atención canina y felina.

Durante la actividad,

que contó con la presencia de la esposa del alcalde Walter Soto, Zulema Barrenechea, se promovió la matrícula oportuna y obligatoria, con la finalidad de que los padres entiendan la importancia de que los niños acudan a la escuela desde los tres años.

Asimismo, como parte del compromiso con la primera infancia, también se brindó orientación y control a gestantes, y se realizaron sesiones demostrativas para que las madres preparen alimentos ricos en hierro fundamentales para prevenir la des-

nutrición infantil y la anemia.

“Para nuestro alcalde Walter Soto la primera infancia es fundamental, por eso impulsamos actividades para promover la educación a temprana edad y la alimentación saludable”, expresó la subgerente de Programas Sociales, Gina Valera.

La campaña fue posible gracias al apoyo de instituciones como la Red de Salud Pacífico Sur, la Microrred Yugoslavia y la Ugel Santa.

(Chimbote Infórmate - Noticias)



Boda Ancestral en Honkopampa

Ritual congregó a visitantes en el Festival Turístico 2024

Honkopampa se vuelve en un escenario muy importante para los visitantes que arriban a los pueblos del Callejón de Huaylas. En este lugar existe un centro arqueológico que lleva el mismo nombre, la misma que es visitado por contar con antiguas viviendas en donde habitaban nuestros ancestros de la Cultura Recuay.

El mencionado lugar recibió ayer sábado a miles de visitantes con ocasión del primer día del Festival Turístico Honkopampa 2024, en donde se llevó a cabo la ceremonia de la boda ancestral de Andrea y Jorge, una dama del lugar y un caballero de nacional española.

Un grupo de chamanes estuvieron al frente de la boda, se realizó la bendición de la chicha, el

pago a la mama pacha, entre otros eventos propios del ritual ancestral que acabó uniendo a dos actores.

Fue todo un acontecimiento que revaloriza nuestra cultura ancestral (Cultura Recuay) los moradores de Honkopampa, Atocpampa, y lugares aledaños como Pampamarca, San Miguel de Aco, entre otros fueron parte de la participación masiva al igual que sus autoridades.

Los visitantes al lugar sagrado, tuvieron la oportunidad de degustar comida típica, cuy, chanco, puchero, mazamoras, chicha de jora, entre otros fueron de la delicia de los visitantes en el primer día de puro turismo.

El alcalde de San Miguel de Aco, Elmer Gutiérrez; el alcalde de

Carhuaz, Carlos Cántaro, encabezaron la comitiva al igual que el gestor

del evento Fredy Chávez Ramírez, quienes anunciaron que el evento

será institucionalizado y los certámenes venideros contarán con más apoyo. Hoy domingo y mañana lunes continúan

los eventos en el marco del Festival Turístico Honkopampa 2024.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



En Recuay bendicen e inauguran comedor parroquial

Con mucho esfuerzo la Parroquia San Ildefonso logra objetivo



Querer es poder. Escuchamos decir al padre Jesús, párroco de la parroquia San Ildefonso de Recuay; hoy este dicho se hace más popular porque con gran esfuerzo se ha logrado culminar los trabajos del nuevo comedor parroquial del Pórtico del Callejón de

Huaylas.

“Con la gracia de Dios y el apoyo de muchos amigos, hoy inauguramos y bendecimos la cocina y el salón del comedor de la parroquia. Acabamos con un compartir con todos los ancianos y socios del comedor” sostuvo el sacerdote

quien anunció que los trabajos continuarán y el apoyo debe de continuar porque se necesita muchos insumos para salir adelante.

En la actualidad ya se atiende a muchos ancianos, quienes acuden al lugar al igual que gente vulnerable para servir sus alimen-

tos en este nuevo comedor parroquial que se ubica en la parte sur del complejo parroquial San Ildefonso (Santo Patrón de Recuay) que se encuentra en la Plaza de Armas.

Una vez más se rei-

tera el pedido a los recuianos y gente de buena voluntad, para hacer llegar su cuota de apoyo para que el comedor continúe brindando alimentos a los desvalidos y enfermos del Pórtico del Callejón

de Huaylas.

Cabe felicitar a cada uno de los miembros del comité pro comedor, quienes recogieron materiales de construcción y otros para ver a su comedor convertido en un hecho real.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

EMPRESA DE TRANSPORTE

Olguita Tours

DESTINOS COTIDIANOS Y VIAJES EXTRAORDINARIOS

Chavin, San Marcos, Huari, LLamellin,
Huacaybamba y Huacchis

SERVICIO DIARIO DE PASAJEROS
Y ENCOMIENDAS

- PUERTOS USB
- CALEFACCIÓN A BORDO
- TV - VIDEOS

Jirón Mariscal Cáceres 338
Huarupampa- Huaraz

SERVICIOS TURÍSTICOS A NIVEL NACIONAL
COMODIDAD, PUNTUALIDAD Y SEGURIDAD

Inician gestiones para contar con un helicóptero multipropósito MI-17

Embajadora de Alemania cuestiona que se hagan rescates en mula

“Luego de una serie de reuniones con el Gerente General del Gobierno Regional de Ancash,

Consejero por la Provincia de Huaraz, Gral.(r) Nemesio Darío Hurtado Cárdenas(Piloto experi-

mentado de Helicóptero) Jefe de la Oficina de Prevención y Seguridad del Congreso, Capitán PNP,

Ismael Isaías Sudario Inga(Piloto de Helicóptero), Jefe Departamento de Alta Montaña (Distrito

Caraz-Ancash), el Brigadier PNP, Pavel Roger Orellana Mejía, efectivo con muchos años de experiencia en Rescate de Alta Montaña en territorio peruano y extranjero, se logró tomar mi iniciativa con la seriedad del caso responsabilidad para iniciar las gestiones de solicitud, inicialmente la aeronave estaría en condición de destaque por uno o dos meses con la finalidad de cubrir acciones rápidas de rescate en Alta Montaña, para luego vean la posibilidad de la compra definitiva” dijo el Coordinador Regional de las Juntas Vecinales Luis Rouillón.

Agregó que hay cuestionamientos como de la Embajadora de Alemania, Sabine Bloch, quien sostiene que no es posible que en pleno siglo XXI, los rescates en el Perú se hagan a lomo de mula y a hombros de rescatistas, tomando 8, 10 o más horas. Con helicóptero el tiempo se calcula entre 15 a 20 minutos para llegar al Campamento Base (4,100 msnm), lo que daría mayor respiro y fuerzas a los rescatistas para reducir su tiempo de intervención en los rescates evitando o minimizando la pérdida de vidas humanas.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Con mucho civismo se cumplió desfile en Huaraz 203° Aniversario de la Independencia del Perú



Con éxito se realizó las actividades conmemorativas del 203° Aniversario de la Independencia del Perú, en Huaraz con mucha acción cívica se llevó a cabo la Parada Militar en la Plaza de Armas.

La Prefectura Regional de Ancash, encabezada por la Lic. Pamela Serafín, en coordinación con el Ejército del Perú y la PNP realizaron ayer en la mañana

las actividades por fiestas patrias, el programa fue iniciado con la misa Te Deum, seguido por el izamiento del pabellón Nacional y el desfile cívico - militar, evento el cual se realizó en nuestra principal ágora.

Así mismo se contó con la participación de los subprefectos provinciales y distritales de la Región Ancash, de igual modo se tuvo la participación

de diversas instituciones quienes con su presencia dieron realce a este gran evento.

La organización de ayer 27 de julio fue programada con anticipación por la Prefecta Regional Pamela Serafín que convocó a la participación de las 20 provincias y 166 distritos de la Región Ancash.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Detienen a mujer por denuncia de acoso a escolar de 12 años



Personal policial del área de investigación criminal de Casma detuvo a Milagros Vanessa Calderón Núñez, de 41 años, en la intersección de la calle Ramón Castilla con Av. Reservorio, frente al gimnasio "Arnold".

Calderón Núñez fue detenida bajo la sindicación de presuntamente estar invo-

lucrada en el delito contra la libertad por acoso en agravio de la menor C.L.A.T.C., de 12 años.

Según la denuncia presentada por la madre de la víctima, la mujer venía acosando a la estudiante del colegio Santa Isabel de Hungría de Casma.

Tras su detención, Cal-

derón Núñez fue trasladada a las instalaciones del AREINCRI Casma para las diligencias correspondientes.

El caso quedará a cargo de la Primera Fiscalía Provincial Penal de Casma, con el magistrado Edwin Ramos Herrera.

Solicita nuevo suministro de luz desde la comodidad de tu hogar a través de los canales digitales de Hidrandina

● Estos canales están disponibles en toda la zona de concesión de la empresa.

empresa.

Los usuarios pueden hasta solicitar un nuevo suministro de energía eléctrica a través de los canales digitales de atención de Hidrandina, como Video Gestión, en el cual se pueden atender temas transaccionales sin salir de casa.

Desde esta plataforma también se puede realizar el cambio de nombre del suministro, tipo de conexión, reubicación del suministro y acceder a las facilidades de pago que ofrece Hidrandina a clientes con deuda.

Para ello, solo debe ingresar a la página <https://www.gob.pe/hidrandina>, ubicar 'Video Gestión' y reservar una cita con fecha

y hora, adjuntando los datos y documentación solicitada.

Otro canal de atención es el Chatbot del WhatsApp 948327474, opción 1, donde los usuarios pueden conocer de manera rápida y segura sus deudas y fechas de pago. En caso de reportar algún inconveniente con el servicio de energía, solo debe marcar la opción 7 y escribir el número de suministro que aparece en el recibo de luz.

Son 16 opciones que ofrece el Chatbot, para que puedan realizar sus consultas sobre diversos temas, como dudas sobre cortes y mantenimientos, cómo descargar el recibo digital, requisitos para adquirir

un nuevo suministro, entre otros.

Hidrandina también ofrece a los usuarios su página web (<https://www.gob.pe/hidrandina>), y Serviluz al

0801-71-001 (el cual cuenta con una "Operadora Virtual", que permite la auto gestión en registro de interrupciones,

consulta de saldo de deuda y fecha de vencimiento de pago, así como consultas diversas.

Estos servicios se encuentran opera-

tivos en sus 5 Unidades Empresariales de Atención, en Trujillo, La Libertad Norte, Chimbote, Huaraz y Cajamarca.



Feliz cumpleaños Anita Miranda

Lima, (JOSVIC) -- El cumpleaños de Anita Miranda Loarte es una celebración que trasciende el simple paso del tiempo. Al llegar a sus 90 años, Anita no solo suma años, sino que también enriquece a quienes la rodean con un legado de tradiciones y costumbres

que fluyen por sus venas. En cada rincón de su hogar, se respira la esencia de su vida: las tradiciones culturales que ha transmitido de generación en generación, las historias contadas a la luz de su comunidad La Florida y las fiestas costumbristas desarrolladas en su haber

marcan el ritmo de su familia. En este día especial, sus seres queridos se reúnen para rendir homenaje a la matriarca que ha sido el pilar de su hogar. Las risas y los abrazos son el reflejo de un amor incondicional que ha cultivado a lo largo de los años. Anita es la guardiana

de la memoria familiar, la que recuerda cada cumpleaños, cada aniversario y cada momento significativo, especialmente de su comunidad, convirtiendo lo cotidiano en sagrado. Las velas de su torta no solo simbolizan sus años vividos, sino también las lecciones

aprendidas y los momentos compartidos. A través de su sabiduría, Anita ha enseñado a sus hijos y nietos la importancia de mantener vivas las tradiciones culturales del pueblo que lo vio nacer, de celebrar la vida con alegría y gratitud. Hoy, al levantar las copas en su honor, se

brinda por su salud y por el legado que continúa floreciendo gracias a su amor y dedicación. Que cada año que pase sea una bendición más en la vida de esta increíble mujer, cuyo espíritu sigue iluminando el camino de quienes la quieren. ¡Feliz cumpleaños, Anita!



Barranquino Yordan Nolasco Pardo colegio Argos College elegido por entrenador UTM FPF de menores José "Guillermo" Chemo del Solar

Estudiante Yordan Nolasco Pardo del Colegio Argos College de Barranca fue elegido Entrenador de la Selección de Menores José "Chemi" del Solar

Una de ellas es Nuestra Barranca Querida hay jóvenes prometedores que pasaron la Fase 1, Fase 2, Fase 3 esperamos los resultados sin dudas un pues trabajo UTM

EL TREMENDO TRABAJO DE CHEMO PARA ENCONTRAR NUEVAS JOYAS DEL FÚTBOL PERUANO

La Unidad Técnica de Menores de la FPF, al mando de José Guillermo "Chemo" del Solar, recorrió las 25 regiones del país en busca de los

mejores talentos de las categorías 2009, 2010 y 2011.

'Chemo' del Solar y su equipo de trabajo observaron a 875 jugadores elegidos por los entrenadores de los Centros de Captación y Desarrollo de la FPF.

Luego se conformará selecciones regionales que competirán entre ellas en un campeonato nacional, donde los mejores jugadores serán seleccionados para jugar la gran final en sede aún por definir. Esta etapa contará con la presencia de scoutings de clubes profesionales. Se viene, lo que tanto se reclama: Cambió Generacional Ya.!



Fiesta patronal de Cajatambo "Virgen de Magdalena"

Después de haber asumido la capitanía de la tarde con devoción y cariño a Cajatambo y sus costumbres, nos hemos preparado durante un año y hemos realizado las tradicionales juntas costumbristas en Lima el 7 de abril y en Cajatambo el 12 de mayo de 2024. En Cajatambo coincidió con el Día de la Madre, y fue emocionante realizar dicha actividad con presencia de las madres cajatambinas y la gente de nuestro querido pueblo. Los amigos, familiares y público en general se dieron cita y concurrieron provenientes de diversas partes de la provincia. Compartimos, sin duda, gratos momentos tradicionales muy emotivos. Ahora nos corresponde hacer una invitación abierta para nuestra fiesta principal en la ciudad de Cajatambo, especialmente para los días 28, 29 y 30 de julio del presente año. Espero que, en esta ocasión, con el mismo cariño y entusiasmo, nos acompañen, por lo que me complace invitar al público en general, amigos y familiares para que nos visiten. Recibiremos con los brazos abiertos a los visitantes nacionales y extranjeros, a las comunidades campesinas de Astobamba, Antay, Tambo, así como de los pueblos de Copa,

Gorgor, Huancapón, Manás, Uramasa, Huayllapa, Utcas, Cajamarquilla, Chucchi, Palpas, Llocchi y demás pueblos. Ustedes serán nuestros invitados de la fiesta, sus alegrías serán nuestras alegrías. Recibiremos y gozaremos con las bandas de músicos Sonido Musical Huasta "La Original" y Sinfónica San Lorenzo de Marca. Tributaremos y pediremos a nuestra Santa Patrona María Magdalena que nos conceda culminar nuestra fiesta en su honor, asumida un 30 de julio de 2023. Recorreremos las calles para visitar a nuestros colaboradores y público en general, y por la noche realizaremos un baile general con todo el pueblo. Para el día 29 de julio de 2024, por la noche, están invitados a la tradicional chachapada donde pediremos a nuestros antepasados que brinden las fuerzas y valor para que nos iluminen en la tarde taurina.

El día 30 de julio, como es tradicional, en horas de la mañana recorreremos las calles al compás de nuestra banda de músicos invitando al público en general para el tradicional convite, donde tendremos como entrada el relleno de chanchito y luego saborearemos el Pari, acompañado de la

chanchita, plato bandera de la provincia.

Al mediodía aproximadamente, estaremos trasladándonos al coso taurino ubicado en Pelotapampa, donde haremos nuestra presentación oficial y ofreceremos la tarde taurina, esperando seis toros de pura casta de la ganadería San Pedro del señor Orlando Sánchez Paredes y dos vacas de pura casta, ofrecidas exclusivamente para los toreros aficionados de la provincia de Cajatambo. Así transcurrirá el esperado día hasta culminar con la corrida, y pasaremos por los palcos a buscar a nuestro sucesor o sucesora para coronarlo con el pueblo.

Por la noche nos dirigiremos al atrio de la iglesia para el juramento respectivo.

Queridos paisanos, amigos y público en general, con estas palabras sencillas que me nacen del corazón, les hago llegar la cordial invitación a nombre mío, de mi esposa, hijos, familia y del equipo de colaboradores para esta fecha festiva. Y como dije, la alegría de ustedes será nuestra alegría. Gracias, Santa María Magdalena. Gracias, Cajatambo.

Mensaje del capitán de la Tarde Taurina 2024, Sr. Auberto Arce Jiménez y esposa Gavy Chinchay de Arce

Por designio del divino Creador, como cajatambino y orgulloso hijo de los comuneros de Antay Mozo, amante de las costumbres y tradiciones de mi pueblo, he asumido con honor la capitanía de la Tarde Taurina del 30 de julio de 2024.

Hemos cumplido paso a paso con cada compromiso: primero, la Junta en Lima el 7 de abril, luego la Junta en nuestra tierra natal el 12 de mayo, donde rendimos homenaje a las madres cajatambinas. Este mes de julio, llevaremos a cabo un programa especial: el 28, una verbena en honor a la Virgen de la Candelaria y a nuestra Santa Patrona María Magdalena, acompañados por la banda Sonido Musical Huasta "La Original"; el 29, víspera de la festividad, realizaremos una retreta en honor a Santa María Magdalena, nuevamente con el acompañamiento de la banda Sinfónica San Lorenzo de Marca; y el día central, 30 de ju-



lio, con entusiasmo, entrega y mucha fe, llevaré a cabo mi capitanía con una gran Tarde Taurina, reafirmando nuestra devoción a la patrona por la convicción cristiana que profesamos y el amor por nuestro entrañable pueblo.

Considero que no he defraudado la confianza de mi familia ni de ustedes. Por ello, agradezco infinitamente y siento un profundo orgullo por esta linda gente que me acompaña, por nuestra maravillosa tierra con su geografía imponente, su gente hospitalaria y su rica y vasta cultura andina. Comprovincianos, estamos llamados a poner un grano de arena para preservar y difundir las costumbres tradicio-

nales, así como para velar por el progreso económico y socio-cultural de nuestro querido Cajatambo, que nos vio nacer. Mi llamado es a todos, sin excepción, para que se deleiten fraternalmente en este evento taurino que les brindo con todo mi corazón, siendo ustedes los principales protagonistas para el éxito de Cajatambo, honrando la memoria de nuestros antepasados y el legado que nos dejaron, así como el amor por el pueblo.

Agradecido, ruego a nuestra Santa Patrona María Magdalena por haberme permitido servirla y pido que derrame lluvia de bendiciones para todos nosotros. (Auberto Arce Jiménez)



Oficial: Alejandro Restrepo no va más en Alianza Lima tras perder el clásico ante la 'U'



Antes de que se disputara el clásico en el Estadio Monumental, Alianza Lima registraba dos victorias al hilo -ante César Vallejo y Alianza Atlético- y había comenzado el Torneo Clausura con pie derecho, algo que los encaminaba a ilusionarse con meterse en la pelea por el título nacional. Sin embargo, el funcionamiento del equipo dejaba dudas y eso se confirmó

en la derrota por 2-1 a manos de Universitario de Deportes. Así pues, la dirigencia victoriana decidió cambiar el mando de la dirección técnica para lo que resta del campeonato y eso conllevó a la salida de Alejandro Restrepo, quien esta mañana no entrenó al plantel en las instalaciones del Club Esther Grande de Benín.

Tras el pitazo final en

el recinto de Ate, la caída ante la 'U' empezó a descoser poco a poco la confianza y el respaldo que había sobre el estratega colombiano, pues desde afuera parecía que había un convencimiento fuerte por su trabajo. No obstante, perder un clásico siempre deja secuelas fuertes y más si se da en la forma en la que se dio este fin de semana, donde incluso Alianza Lima comenzó ganando parcialmente por el autogol de Andy Polo. El 2-1 definitivo, luego de los tantos de José Rivera y Jairo Concha, desvaneció cualquier ilusión blanquiazul en un abrir y cerrar de ojos.

Así pues, Depor pudo conocer que esta medida fue tomada después de un balance retrospectivo de todo lo hecho por Restrepo desde que asumió el buzo de Alianza Lima, no solo en la Liga 1 sino también en la fase de grupos de la Copa Liber-

adores, donde a pesar de haber tenido buenos partidos no consiguió el objetivo de pasar de la fase de grupos. En tal sentido, los dirigentes de la administración 'íntima' trabajarán en la resolución de su contrato y la búsqueda de un nuevo entrenador que sea capaz de revertir esta situación en lo que resta de la temporada.

En cuanto a los números cosechados por Alejandro Restrepo, llegó a dirigir 26 partidos oficiales con Alianza Lima, registrando 13 victorias, cuatro empates y nueve derrotas, con un balance de 1.65 puntos por compromiso. Asimismo, su equipo marcó 43 goles y recibió 27 tantos. La mayor deuda del 'cafetero' estuvo en no haber conseguido un funcionamiento colectivo consistente en todo este tiempo, pues su 3-5-2 tuvo picos altos, pero también pasajes de muchas dudas e

incertidumbre. Incluso frente a Universitario comenzó con un 4-2-3-1 que no le sirvió de mucho en el primer tiempo, por lo que en la etapa complementaria regresó a su esquema habitual.

Restrepo llegó a Alianza Lima como una solución tras lo visto en las finales del año pasado, en donde Mauricio Larriera pecó en el partido más importante de la campaña y terminó perdiendo la definición del título contra la 'U' en el Estadio Alejandro Villanueva. A la larga, el director técnico de 42 años no cumplió con los objetivos que se había trazado con él, tanto desde el resultado como en la idea que buscó plasmar en el campo de juego. Aunque en la Copa compitió desde la inferioridad, en la Liga 1 no pudo ganar ni un solo encuentro importante contra los firmes candidatos, perdiendo los

dos clásicos del año, frente a Sporting Cristal en el Nacional y ante Melgar en Arequipa.

Como era de esperarse, Alianza Lima emitió un comunicado a través de sus redes sociales y oficializó la salida de Restrepo. "El Club Alianza Lima informa a sus hinchas y a la opinión pública lo siguiente: el profesor Alejandro Restrepo y su comando técnico no continuarán a cargo del primer equipo de nuestra institución. Queremos expresar nuestro agradecimiento a Alejandro y a todo su equipo por el trabajo realizado a favor del club y les deseamos los mejores éxitos en los proyectos que emprendan a futuro. En los próximos días el Club Alianza Lima anunciará al nuevo comando técnico que se hará cargo del plantel", se lee en el anuncio.

(Depor)

Farré tras salidas de Ignacio y Grimaldo: "Necesitamos a un jugador que releve la competencia interna"



Sporting Cristal cayó ante ADT en Tarma en su estreno en el Torneo Clausura 2024. Guillermo Farré y los jugadores trabajaron con intensidad para corregir los

errores y ahora llevan dos goleadas consecutivas: 4-0 a Sport Boys y 5-1 a Cienciano, ambos en el estadio Alberto Gallardo. Este sábado, tras el triunfo sobre el

'Papá', el técnico argentino se mostró orgulloso del grupo que tiene en La Florida. También se refirió sobre las salidas de un par de jugadores y los próximos fichajes que realizará el club 'celestes'.

Los rimenses no pasaron del empate 1-1 con Cienciano en el primer tiempo, pero en la segunda mitad fueron una aplanadora y anotaron cuatro goles. "El grupo respondió de muy buena manera en el partido de hoy y, siempre de mi parte, más allá de las individualidades, pongo el foco en lo colectivo. Bueno, cualquier decisión que se tome de manera individual particular, mi gestión tiene que

ir en función del grupo y hoy quedó demostrado en cancha que tengo un grupo comprometido", dijo el exjugador.

Farré señaló que sirvió la charla que tuvieron en el entretiempo. "La realidad es que en el entretiempo se dicen cosas para mantener un poco activo el juego. Se hace un análisis de lo que fue el primer tiempo. El análisis fue producto de por qué el partido todavía estaba empatado, cuando Cristal había hecho todos los méritos para tener más goles en el marcador. Entonces, en función de esas respuestas, obtuvimos la certeza de cómo teníamos que jugar el segundo tiempo. Siempre se hablan cosas en función

de corregir", agregó.

Guillermo recordó la caída en Tarma, pero valoró que el equipo se haya levantado rápido. "En el primer partido estábamos un poco rígidos en cuanto al desempeño, la fluidez de juego. Al equipo se le notó tenso en su desarrollo de juego. Hoy quedó demostrado que el jugador de Cristal entró suelto al campo de juego, teniendo una dinámica de juego muy interesante y lo que rescato del partido de hoy es que hasta el último minuto la intención nuestra fue siempre proponer, presionar, incomodar al rival, no dejarlo crecer. Es una gran virtud", sostuvo.

Finalmente, el exDT

de Belgrano aseguró que están viendo opciones de fichajes en el mercado. "Mientras esté el mercado de pases abierto, analizaremos siempre con el correr de los partidos qué es lo que nos hace falta. Por otro lado, era algo lógico que cuando se te va un jugador como Ignacio, hay que reemplazarlo porque el grupo se ve afectado. Ahora necesitamos reforzar la ofensiva con algún jugador que nos pueda dar un plus. Da la casualidad de que Joao (Grimaldo) se va, es lo mismo que con Ignacio, necesitamos a un jugador que releve la competencia interna. No sé si será inmediato. Espero que sí", sentenció.

(Depor)